

◇令和7年度 職員紹介◇



<1年部>

登石真子 植村明生 佐田昌之 石澤泰裕



<2年部>

近藤正行 真庭恭子 飯野奈由美 山本晴久



<特別支援部>

吉野雄一 皆木陽介 坂井裕之  
関聡子 古田広美 岩井由佳 長谷川友美



<3年部>

内山由紀 熊木大典 菅原麻美 多川優



<4年部>

小池正和 鳥部加代子 西島彩 小林ちひろ  
教頭：仲村健一 校長：井狩歩 近藤正行

この他に、ALTのアリス先生、スクールカウンセラーの廣瀬真紀先生、相談員の小柳朋美先生が勤務されます。

令和7年度は、このメンバーで加茂中学校の教育を推進していきます。  
よろしくお願いします！

# 加茂中だより

令和7年4月25日  
4月号

## ○入学式を行いました

4月8日(火)、61名の新入生が真新しい制服に身を包み、緊張した面持ちで加茂中学校に入学しました。全校生徒179名となり、開校79年目となる令和7年度が本格的にスタートしました。

### ○式辞 校長 井狩 歩

桜のつぼみも膨らみ、この「青春の丘」にも待ち望んでいた春がやってきました。

本日、加茂市立加茂中学校 令和七年度入学式を挙げていくことを大変うれしく思います。加茂中学校区内にお住まいの、市議会議員であります 森山 一理様・杉田 優子様・山田 宗様、加茂中学校同窓会長 安田伸淑様、新潟経営大学学長 杉浦善次郎様をはじめ、お世話になっております多数の地域の方々のご臨席を賜り、心から感謝申し上げます。

さて、61名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち教職員、2年生・3年生の先輩たちも、皆さんの入学を心から歓迎いたします。皆さんは、これから始まる中学校生活に期待と不安で一杯かと思えます。不安な気持ちは、新しいことが始まるのですから当然です。当然先輩たちも初めは不安だったのだらうと思えます。でも今は、加茂中学校を楽しみたい、もっと学校をよくしたいという気持ちで溢れています。そんな加茂中学校は、授業や部活動、学校行事や生徒会活動、校外活動と、加茂中学校での学びは多岐にわたります。

教室で行われる授業だけでなく、地域をフィールドに将来の学び方・生き方を考える総合的な学習、全校生徒が学年の垣根を超えて心をつなぐ取り組みの体育祭や合唱コンクール。今年度から新潟経営大学様の協力を得て行う学問の道。「学ぶって面白い」をテーマに将来の進路に繋がる講座を実施します。

そして皆さんもどこかで見かけたことがあるかと思いますが、地域のイベントやお祭りを盛り上げるKAMO 坂の演舞の披露など、どれも、皆さんが大きく成長できる学びのチャンスがたくさん用意されています。慌てることなく、一つ一つ慣れながら、先生方の指導や先輩方のアドバイスを受けながら取り組んでほしいと思います。

皆さんは、今日から伝統ある加茂中学校の生徒の一員です。中学校の三年間で、心がけて欲しいことを三つ話します。

一つ目は、「挑戦(チャレンジ)」です。皆さんには、無限の可能性が 있습니다。失敗を恐れず、挑戦してください。挑戦(チャレンジ)には成功は保証されていません。ですが、その挑戦は、成長が約束されています。夢や目標をもち、粘り強く努力してください。時には、我慢をしたり、やり方を工夫したり、周りの人に相談したりすることも必要です。努力し続けることで、自分の夢や目標に近づき、そして大きな成長に必ずつながります。

二つ目は、「思いやりの心」です。61名の皆さんはこの加茂中学校と一緒に入学した大事な仲間です。仲間の素晴らしい行いには、「拍手」を送ってください。自分がしてもらってうれしい行いには、「ありがとう」と感謝の気持ちを表してください。そして、困っていそうな仲間には、「どうしたの」と優しい声がけをしてください。皆さんが、誰に対しても、思いやりの心を持ち、行動していけば、61名一人一人の個性が尊重され、みんなが居心地のよい、安心して生活できる集団となります。

三つ目は、「当たり前のことを、当たり前に行う」という「凡事徹底」です。さわやかに挨拶をする、時間を守る、整理整頓や掃除をしっかりとやる、丁寧な言葉遣いで話す、これらの行いは、当たり前だと思うかもしれませんが、しかし、当たり前を誰よりも一生懸命にやり続けることができたなら、それがあなたの人柄になります。周囲から信用・信頼されている自分に気がつきます。凡事徹底を意識して、生活してください。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠にありがとうございます。心からお祝い申し上げます。本日より、皆様方のかけがえのないお子様を確かに預かりたいと思います。私たち教職員一同、これから三年間、皆様のご期待に応えるべく、誠心誠意、全力を尽くして取り組んでまいります。どうか子どもたちの健やかな成長のため、温かいご理解とご協力をお願い申し上げます。



## ○祝辞 PTA 会長

新入生の皆さん、加茂中学校へご入学おめでとうございます。いよいよ今日から中学生、新しい一歩を踏み出す時は、期待と不安でワクワクドキドキするものです。大切なのは、そのワクワクする気持ちを忘れずにいること。中学校の三年間は人生の中で大きく成長できる、皆さんの可能性がどんどん広がる素敵な時間です。その中学校生活を実りあるものにするために、皆さんにぜひ知っておいてほしいことがあります。それは、『したい』『できる』『やっちなえ』です。『したい』という欲求、『できる』という自信、そして『やっちなえ』という勇気です。



何かに挑戦するとき、まず「これをしてみたい！」という強い思いこそが、皆さんを次のステップへ導く原動力になります。次に、自分なら『できる』と自分自身を信じることです。最初は上手くできません。でも、「自分にはできるんだ」と自分の可能性を信じて一歩を踏み出すことが大切です。最後に、一歩を踏み出すためには、『やっちなえ！』と言うくらいの勢いで思い切って挑戦する勇気が必要です。失敗するのが心配…と思うかもしれませんが。失敗は、その方法が良くなかったということが分かった実験結果なのです。いくつも実験を繰り返し、道を切り開いていきましょう。

こうして『したい』『できる』『やっちなえ』この三つが揃ったとき、人は大きく前に進むことができます。

三年間はあっという間に過ぎていくでしょう。だからこそ、新しい友だち、面白い授業、部活動や学校行事、これらをワクワクしながら経験して、自分でも驚くような新しい自分の可能性に出会ってください。みなさんにとって加茂中学校での日々が宝物になる事を願っています。

改めまして、保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠にありがとうございます。皆様にとっても今日は特別な日、お子様が新たな一歩を踏み出す姿は、誇らしくもあり、同時に少し心配も感じられることと思います。私たちPTAは、子どもたちが安心して学校生活を送れるように、そして保護者の皆様が気軽に学校と関われるように、さまざまな活動を通して、皆様と一緒に子供たちの成長を見守り、支え合い、共に豊かな中学校生活を築いてまいります。何卒ご理解ご協力をお願いいたします。

## ○歓迎の言葉 生徒会長

今日、中学生として新しい一歩を踏み出し、加茂中学校の校門をくぐられた新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私達在校生は、皆様のご入学を心よりお待ちしております。



皆さんは、これから始まる新しい生活に思いを巡らせ、期待や不安など、様々な気持ちを抱きながら、この入学式を迎えたことでしょう。でも、安心してください。加茂中学校には元気でとても頼りになる優しい先輩、とても面白く、親身になってくれる先生がたくさんいます。私たちは皆さんの力になり、皆さんが安心して楽しい中学校生活を送れるよう、サポートしていきたいと思っています。

さて、皆さんは、これから始まる中学校生活はどのようなものだと思いますか。中学校では定期テストや部活動、体育祭や合唱コンクールなど、小学校では経験しなかったことも増え、忙しい日々を送ることになります。しかし、その一つ一つはとても充実しています。そのため、小学校時代とは比べものにならないほど、一日一日が早く過ぎてしまうことにきっと驚くと思います。だからこそ、一日を大切に過ごしてほしいと思います。

中学校の学習は、小学校よりも難しくなり、学習内容が多くなります。担任の先生が全ての教科を教えるのではなく、教科担当の先生が専門的にわかりやすく教えてくれます。3回の定期テストに加えて、単元テストなどもあります。日頃から授業や自主学習にしっかり取り組み、分からないことがあれば積極的に先生に質問をして、学びを深めていけば必ずその成果はあらわれます。向上心をもって、日々努力していきましょう。

また、加茂中学校には、全校生徒が中心となり、創り上げていく活動がたくさんあります。二大行事である体育祭と合唱コンクールは、学年の垣根を越えて、多くの場面でコミュニケーションを取り合うことで、絆を深めることができます。仲間と共に一生懸命にとりくんだ分、たくさんの感動が待っています。一生の思い出に残る、感動いっぱいの行事を全校生徒で創り上げていきましょう。

さらに、中学生活では行事だけでなく、日常生活も大切になります。服装や挨拶、時間を守るなど、これらはあたりまえのことです。しかし、仲間と生活する上では、実は一番大切なことです。加茂中学校では、生徒会本部、専門委員会を中心にキャンペーンなどを行って、全校が同じ方向を向き、より良い学校をめざし活動しています。皆さん、私たちと一緒に最高の加茂中学校にしていきましょう。

## ○誓いの言葉 新入生代表 諸橋

小学校を卒業し、新しい環境に足を踏み入れることに、不安と緊張を感じています。しかし、それ以上にこれからの中学校生活で新しい友だちや先生方との出会いがあることに期待と喜びで胸がいっぱいです。

私が中学校での3年間、大切にしたいことは挨拶をしっかりするということです。私が卒業した加茂小学校には、「あおみ」という合言葉があります。あおみの「あ」は、「挨拶は大きな声で自分から」を表しています。あおみの「あ」を忘れずに誰にでも進んであいさつしたいと思っています。

また、先輩方が築いてこられた加茂中学校の伝統を大切にしながら私たち新入生も一歩ずつ前へ進んでいきます。失敗を恐れず、新しいことに挑戦し、自分自身が成長できるように努力していきます。



## ○分団集会を実施しました

加茂中学校では、今年度も地域行事や活動を通して、地域の一員としての自覚をもち、加茂（ふるさと）への愛着と誇りを育てることをねらい、かがやき活動を行います。

4月23日、各地区の自治会長様、PTA地域評議員の皆様と共に、分団集会を行いました。この会は、今年度、各地域で行う「かがやき活動」を推進する自治会長様との顔合わせと、今年度の活動内容を確認することを目的としています。地域によって活動は様々ですが、6月の加茂川清掃、地域行事に対する中学生の参画、神社や公民館の清掃といった活動が行われます。中学生の皆さんは、参加することを通して、地域に対する愛情や人と人とのつながりを育ててほしいと願っています。地域の皆様、今年度も生徒のためによりしくお願いいたします。

## ◇5月の予定◇

|      |     |               |       |     |                     |
|------|-----|---------------|-------|-----|---------------------|
| 5月2日 | (金) | 耳鼻科検診1、3年     | 5月16日 | (金) | 生徒朝会                |
| 3日   | (土) | GW(6日まで)      | 21日   | (水) | 青海神社春季例大祭           |
| 8日   | (木) | 尿検査(一次)       | 22日   | (木) | 避難訓練                |
| 9日   | (金) | 教育相談週間(16日まで) | 23日   | (金) | 生徒総会                |
| 12日  | (日) | 「加茂の歴史」講演会    | 26日   | (月) | 教育実習(6月20日まで)       |
| 13日  | (火) | 歯科検診          | 27日   | (火) | 第1回学校サポート委員会・第1回KCA |
| 14日  | (水) | 心臓検診(1年生)     | 30日   | (金) | 全校朝会                |

## ○学校HPの「新着情報」「学校日記」をご覧ください

日々の様子をHPで紹介しています。また、月歴・給食だよりなどを掲載しています。どうぞご覧ください。

<https://www15.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1520023>



QRコードからもどうぞ!

